

Pressestelle, Freitag, 25. Oktober 2013

---

## Schnelles Internet in Lämmerspiel

In Höchstgeschwindigkeit durch das World Wide Web surfen – das wird ab Ende des Jahres auch in Lämmerspiel möglich sein. Was bisher nur dem Großteil der Einwohner Mühlheims und Dietesheims vorbehalten war, hält nun auch Einzug in den südlichsten Stadtteil. Die Deutsche Telekom Technik GmbH, die für den Ausbau des Internets zuständig ist, baut insgesamt 15 neue Kabelverzweiger im Ortsgebiet, um alle Einwohner mit schnellem Internet versorgen zu können. Sobald die Lämmerspieler Haushalte und Gewerbetreibenden an das neue Glasfasernetz angeschlossen sind, sind Geschwindigkeiten von bis zu 50 MBit/Sekunde möglich. „In Lämmerspiel hatten wir jahrelang die schlechteste Internetversorgung in der Stadt“, erklärt Till Böttcher vom städtischen Fachbereich Bauen und Liegenschaften die Wichtigkeit des Telekom-Ausbaus. „Noch im Oktober wird der technische Ausbau abgeschlossen. Bis Ende des Jahres stehen dann die neuen Geschwindigkeiten allen Haushalten zur Verfügung“, verspricht Wolfgang Werner, Breitbandbeauftragter der Telekom. „Die Internetverfügbarkeit und die hohe Geschwindigkeit ist sowohl für Unternehmen als auch für Privatleute ein wichtiger Standortfaktor“, betont Bürgermeister Daniel Tybussek. „Deshalb freuen wir uns, dass die Telekom in Lämmerspiel in ihr Netz investiert.“ Im Rahmen der Machbarkeitsstudie des Kreises Offenbach zum Breitbandausbau und in Gesprächen mit den Netzbetreibern wird sich die Stadt Mühlheim auch weiterhin dafür engagieren, dass mittelfristig auch für die bisher noch unterversorgten Randbereiche von Mühlheim und Dietesheim ein leistungsfähiges Hochgeschwindigkeitsnetz bereit gestellt wird.